



01
März
2024



Prinzregentenplatz 14
81675 München

Beginn um 19:00 Uhr
Einlass ab 18:00 Uhr
Snacks + Drinks

u.A.w.g. bis **01.02.24**
an event@m-pb.de

after-work Konzert am 01. März 2024

ORIOM | Rainer von Vielen

Oriom ist das Solo-Projekt von Rainer von Vielen. Spacetrips für Weltraum-Yoga, Sternentanz und Erdung.

Jeder Song ist in einer speziellen Planeten-Ton-Stimmung verfasst. Die Frequenz der Rotation der Planeten um die Sonne, in einen hörbaren Bereich oktaviert. Beats, die mit diesen Frequenzen in Resonanz gehen.

Schon seit Langem hat Rainer die Tiefe des Kehlkopfesangs für sich entdeckt und in diesem Gesang eine erfüllende und ergreifende Kraft kennen gelernt.

Die Verbindung aus archaischen Mitteln der Klangerzeugung und elektronischen Soundscapes hat er sich zur Aufgabe gemacht. Diese Welten in Einklang zu bringen, während er sich in Resonanz zu den Planeten unseres Sonnensystems begibt, ist eine wunderschöne Metapher dafür, wie alles miteinander verbunden ist.

Die Sprache, in der Oriom singt, ist die Sprache des Augenblicks. Stimme als Instrument und Worte als Tonträger, die von einem Empfinden berichten, das direkt aus der Verschmelzung mit dem Klang der Musik entsteht. Unmittelbar und direkt.

Planeten-Töne und Dance-Beats. Ambient Sounds und Obertöne. Kehlkopfesang und Space Dub. Heilsamer Klangwirkstoff und befreite Sprache.

www.oriom.space



Fotos vom Konzert 2022 im Büro m-pb